Prensa:

Tirada: 6.440 Ejemplares Difusión: 4.810 Ejemplares

Sección: LOCAL Valor: 826,00 € Área (cm2): 478,8 Ocupación: 46,72 % Documento: 1/1 Autor: ROSANA HERNÁNDEZ Núm. Lectores: 24000

Los estudiantes 'abren' Libreros 24 horas como protesta por el 'tasazo'

La Usal muestra una actitud"de máximo respeto"ante los diferentes encierros

ROSANA HERNÁNDEZ

SALAMANCA

Los estudiantes de la Universidad de Salamanca lograron mantener abierta durante toda la noche del sábado al domingo la biblioteca de Santa María de los Ángeles, más conocida como Libreros, y su intención era hacer lo mismo en la noche del domingo al lunes. Según informaron a través de Internet había convocada una asamblea en la propia biblioteca a las 2 de la madrugada.

De este modo, no solo consiguen mantener la biblioteca abierta 24 horas, algo que siempre han demandado para las semanas de exámenes, sino que además protestan contra lo que denominan el tasazo universitario o, en general, los recortes en educación aprobados por el Gobierno.

Desde Libreros indican que no se produjo ninguna incidencia con los estudiantes que decidieron permanecer allí toda la noche, y que no tenían orden de desalojar a nadie. "Han venido a estudiar", indican. La vicerrectora de Estudiantes, Cristina Pita, se manifiesta en el mismo sentido. "Hasta ahora, en ninguno de los encierros que se han producido ha habido ningún problema".

Protestas

Pita explica que la Usal mantiene "una actitud de máximo respeto hacia las manifestaciones que se están produciendo", si bien añade que no consideran que sea justo que la Universidad asuma los costes de todas esas protestas, puesto



Entrada a la biblioteca de Santa María de los Ángeles, en Libreros, en la tarde de ayer.

que "la mayor parte de ellas tienen que ver con la actuación de otras instituciones, y la Universidad es de alguna forma sujeto pasivo".

Hasta ahora en la Universidad de Salamanca se han registrado cuatro encierros para protestar contra las medidas de recorte adoptadas por el Ejecutivo en el sistema educativo, en el universitario en particular. El primero tuvo lugar la noche del pasado lunes en Fonseca, y estuvo protagonizado por estudiantes del Instituto de Iberoamérica. El testigo lo tomó la Facultad de Derecho en la noche del miércoles, y finalmente las protestas pasaron a la Facultad de Geografía e Historia, donde los estudiantes permanecieron desde el viernes hasta la tarde del pasado sábado. Ahora las quejas se han trasladado al que es estos días uno de los lugares con más actividad de la Universidad debido a los exámenes: la biblioteca de Libreros.

Según el horario oficial de las bibliotecas de la Universidad para el período de exámenes, del 14 de mayo al 15 de julio, Santa María de los Ángeles permanecerá abierta hasta las 3 de la madrugada, de lunes a domingo (desde el pasado 21 de mayo hasta el 10 de junio). En la semana del 11 al 17 de junio ese horario se mantiene de lunes a viernes, y el fin de semana cierra a las 21 horas. Después se regresa al horario anterior otra semana.

Desde que este horario se dio

a conocer, los estudiantes han manifestado su descontento con que ninguna biblioteca fuese a estar abierta 24 horas durante los exámenes, algo que habitualmente hace Libreros. La vicerrectora de Estudiantes manifiesta que "el horario especial de bibliotecas siempre supone un esfuerzo, y más en unos momentos como estos. Cuando hay demanda, las bibliotecas abren más horas". En cuanto a las concentraciones, sí indica que "es fundamental que se respete el estudio de los compañeros; las bibliotecas son lugares para estudiar y consultar referencias, no para realizar asambleas". Lo que se desconoce es si la Universidad impedirá estos encierros que obligan a mantener Libreros en el caso de que se prolongasen.